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1月12日至13日，瑞安巿第二届“国际名

都杯”少儿国际象棋公开赛在市职业中专教育

集团学校上埠校区举行，来自温州各地的 15

支代表队及个人参赛者共360多名小选手参

赛。

比赛由巿体育局和巿国际象棋协会主办，

按年龄段分男女A、B、C、D、E组进行。经过9

轮激烈角逐，瑞安维维国象队夺得A、B、C、D、

E组团体冠军。

据了解，近几年，我巿国际象棋运动蓬勃

发展，目前拥有浙江省唯一囯际象棋指导师培

训基地、国家级教育基地，多个幼儿园、小学引

入国际象棋课程，培训点数十个，在学人数近

800人，历年来举办省级以上赛事4次。市国

际象棋协会成立已10多年，该协会负责人介

绍，下一步，我巿准备申请“中国国际象棋之

乡”。

（记者 李群）

国际象棋赛少儿显身手

本报讯（记者 陈希林 实习生 谢力）温

州市第十二届人民代表大会第三次会议将

于1月中下旬召开。昨天，市人大常委会组

织温州市十二届人大代表瑞安中心组成员，

集中视察了瓯飞一期围垦工程的建设情况，

听取了市瓯飞办关于瓯飞一期围垦有关情

况的汇报，并进行讨论座谈。

据悉，瓯飞工程地处温州市瓯江、飞云

江的浅海及滩涂区域，目前正在实施的项目

有瓯飞一期围垦工程、瓯飞起步区龙湾二期

围涂工程、丁山三期围涂工程，总围垦面积

为20.3万亩，预计总投资达600亿元。其

中，瓯飞一期围垦面积13.28万亩，估计总

投资278.4亿元，建设期8.5年，瑞安区域围

垦面积6.65万亩。瑞安区域围垦总面积

10.22万亩，现已累计投资5.54亿元，2013

年计划投资50亿元。瓯飞工程将融合“生

态、生活、生产”，着力打造海西北温州大都

市生态功能区，加速城市从“滨江时代”向

“东海时代”跨越。同时，将有效缓解温州市

土地供需矛盾，极大地拓展温州城市发展空

间，也有利于提高抵御风暴潮灾害能力。

市人大常委会副主任金爱忠指出，温州

市人大代表瑞安中心组成员要强化责任意

识，认真开展会前调研,体察民情集中民智，

在温州市人代会上为瑞安、温州的经济社会

发展积极建言献策。

本报讯（记者 黄丽云）昨日，记者从市纪委

获悉，去年市纪委强化了案件查处，1至12月

份，共立案查处违纪违法案件366件，其中党纪

政纪处分318人，移送司法机关33人，为国家和

集体挽回直接经济损失1000多万元。

去年10月，干部邵某在主动退赃62.6万

元后，因受贿罪被判处有期徒刑10年，剥夺

政治权利1年，并处没收财产8万元。这起

案件，市纪委是由一封实名举报信中发现线

索的，有市民反映某路灯安装工程存在偷工

减料现象，经层层剥丝抽茧，最后破获这一

大案。邵某趁退休前机会，利用担任职务之

便，在2年时间内，伙同他人收受监管对象财

物达90余万元。据了解，市纪委查处类似大

案十余起。

据悉，去年市纪委强化了案件查处，1至

12月份，市纪检监察机关受理群众信访举报

700件（次），立案查处违纪违法案件366件，

其中自办案件48件，为国家和集体挽回直接

经济损失1000多万元。查处比较典型的案

件有：广电系统案件，教育系统案件，上望街

道雅儒村、九二村、高楼镇外洋湾村干部腐败

案等。

去年，市纪委还加大整治“庸懒散慢”行为

和“小鬼难缠”力度，出台了《进一步整治庸懒

散慢行为的实施办法》、《整治机关“小鬼难缠”

问题专项行动方案》等文件，组织全市性的明

查暗访活动7次，1至12月份共受理投诉273

件，共有45人因违反效能建设规定受到通报

批评、书面效能告诫、免职等处理。

温州市十二届
人大代表
瑞安中心组
开展会前视察

去年市纪委立案查处违纪违法案件366件

挽回直接经济损失千万元

本报讯（通讯员 柯瑞珍 首席记者 薛

琳核）日前，市第五人民医院为了丰富职工

的精神文化生活，围绕建院30周年和创建

二级甲等专科医院主题，举办征文比赛。

比赛共收到征文24篇，作品反映了医院30

年来的发展历程和干部职工积极向上的精

神面貌。

为体现比赛的公开、公平、公正，该

院还特地邀请了市语文学会会长林成

植老师对参赛作品进行点评，并评选出

优胜奖和鼓励奖共8名。

记者从市人民医院获悉，该院对1200

多种西药和 200多种中成药全部进行降

价。比如进口的阿奇霉素片原来的价格每

盒72.3元，现在调到62.8元；降脂药物阿托

代他汀(钙片)也从原来的每盒71.7元调到

61.5元。

而在未实行药品零差价以前，不少市民

嫌医院的药贵，常去外面买，这样既不方便，

也不安全。“同样的药，前次开的是370多

元，这次330多元，便宜了几十块钱。”市民

韩先生就因为药价高，而经常到药店买药，

他说，药店里的医生没医院的专业，现在医

院里药品价格降下来了，他更加愿意到医院

开药，听医嘱吃药更放心。

该院药学部主任吴明钗告诉记者，该院

所有的西药和中成药全部按照进价来销售，

让利百姓。据统计，截至1月10日，市人民

医院因为药品价格下调，为群众让利达278

万元。市卫生部门相关负责人也表示，通过

实行药品零差率，将有效遏制医院、医生的

逐利行为，控制“大处方”以及滥用抗生素的

行为。通过完善基本药物制度、优先使用国

家基本药物和医保甲类药品、严格使用总控

药品和强化合理用药等举措，使用药、检查

更科学、更合理、更规范，有效降低病人医疗

负担，也使病人身体康复更有保障。另外，

通过调整和完善医保、合作医疗政策，一方

面引导病人合理看病，减少医疗费用支出，

另一方面，结算制度改革，能够控制医药费

用不合理增长。

“这次医改对我们老百姓还是有益的，

诊疗服务水平如果能够进一步提高的话就

更好了 。”采访中，有些市民希望医院的服

务质量能够进一步提升。

市卫生部门表示，今后一段时间将通过

科学配置医疗资源，加强临床技术能力、卫

生人才队伍、医德医风建设，加强医疗费用

控制管理、实施惠民便民举措等一系列措

施，来确保公立医院综合改革有效实施。

本报讯（通讯员 肖丽婷 首席记者 薛琳

核）日前，刚做了妈妈的黄女士带着两个宝

宝，拿着一枚“医德高尚 医术精湛”的锦旗

来到市妇幼保健院，答谢该院不孕不育科何

文弘医生。

走近何医生诊室时，记者便听到阵阵笑

声传出，进入诊室，只见黄女士和她婆婆一

人抱着一个宝宝，而黄女士的丈夫则在边上

看着两个宝宝笑得合不拢嘴。两个宝宝在

妈妈和奶奶的怀里睡得十分安宁。看着这

两个健康的宝宝，黄女士脸上挂满了幸福，

可是谁又知道这样的幸福让她期盼了两年。

据黄女士介绍，她结婚后两年来一直未

孕，后在何医生的精心治疗下，半年后终于怀

孕，而且是双胞胎。得知自己怀孕，黄女士当

时非常激动，立即跟家人、朋友、同事一起分

享了这个好消息。现在宝宝已两个月了，很

健康。

“药价确实降了”
8家公立医院实施改革半月,让利群众初显成效

市妇幼保健院
圆其求子梦

双胞胎妈妈
送锦旗答谢

瑞五医举办首届征文比赛

“原本需要700多元的药物，现在只需付600来元。”近日，经常来市人民医院就诊的陈先生发现，虽然医疗服务费较之前
有所增加，但药品的价格着实降了不少。他说，药价降了，负担也减轻了不少。

据悉，这是去年12月31日我市启动实施公立医院综合改革的成效之一。截至目前，市人民医院、中医院、妇幼保健院、二
医、三医、五医、塘下人民医院、红十字医院等8家市级医院已执行药品零差价和新的医疗服务价格半个月，据不完全统计，与
去年同期相比，让利群众已初显成效。参照2011年数据测算，患者全年医药费（包括服务）支出将节省约2000万元。

■首席记者 薛琳核


